



Comunicado No. 4

28 de enero de 2025

Se reúne el director general de Pemex con el encargado del Proyecto de aguas ultraprofundas Trion

- Este proyecto representa inversiones estimadas en 10 mil 400 millones de dólares

El director de Petróleos Mexicanos, Víctor Rodríguez Padilla, sostuvo el día de ayer una reunión de trabajo con Stephan Drouaud, vicepresidente del proyecto Trion, de la compañía Woodside Energy, con quienes se está desarrollando el primer proyecto de aguas profundas en México.

Este proyecto permitirá extraer hidrocarburos en el Golfo de México a profundidades superiores a los 2 mil 500 metros de tirante de agua. Las inversiones para este proyecto están estimadas en 10 mil 400 millones de dólares.

Como dato relevante, la unidad flotante de producción de este proyecto tendrá dimensiones semejantes a las de un estadio de fútbol y requerirá cerca de 50 mil toneladas de acero

--o0o--